



Mercredi 22/09 : excellente participation !!

publié le 22/09/2010

70 élèves présents pour cette 1ère journée de tournoi district : un record pour un début d'année !! Nous avons eu tellement d'élèves que nous avons dû commander d'urgence un autre bus. Le 1er était plein !

A ce record d'affluence viennent s'ajouter d'excellentes performances. Les 3 équipes de benjamines terminent 1ère, 5ème et 6ème au handball. Les benjamins gagnent le tournoi de foot, les minimes filles terminent 1ère au handball et les minimes garçons ont très bien joué au volley.

La saison 2010-2011 démarre très fort !!!

Entraînements benjamins et benjamines vendredi 12h15-13h.

Prochaine journée d'animation, mercredi 29/09.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.